

図書館だより

Read

令和4年10月25日発行
南郷高校図書館 第8号

図書室の本を
さがせます

→



おめでとう!

校内読書感想文コンクール

今年度の入賞者が決定しました。

優秀賞 『目の見えない犬ダン』を読んで
3年産業技術科

優良賞 『犬が来る病院』を読んで
1年普通科

佳作 『甲子園だけが高校野球ではない』
を読んで
3年産業技術科

佳作 『桜のようなぼくの恋人』を読んで
1年普通科

入賞した皆さん、おめでとうございます。
上位の2作は、南郷高校機関誌『案山子』
(来年2月発行予定)に掲載されます。

募集中!

読書感想画コンクール

読書から得た感動を「絵」にしてみませんか？
応募を希望する方は、10月31日(月)
まで図書室へ来てください。

※作品の校内締め切りは12月16日(金)です。

第33回 読んだ感想を 絵に描こう
読書感想画
中央コンクール



10/27~11/9は読書週間



なぜ「読書の秋」?

「秋の夜長に読書を」というイメージは、古代中国の人物の漢詩がモチーフになっているようです。その漢詩は、8世紀の中国の韓愈^{かんゆ}という文人が書いた「符読書城南詩」(ふしよをじょうなんによむ)という詩で、学問をすることの大切さを詠んだもの。この中に「灯火^{とうか}稍^{しょう}く親^{しん}しむべく/
簡編^{かんべん}卷舒^{けんじょ}すべし」という節があります。意味は、この直前の節と合わせて「涼しい秋になったので、ようやく灯火の下で読書を楽しめる」ということです。読書週間の今、秋の夜長は「灯火親しむべく」を実践してみたいかがででしょうか。

プレゼント

読書週間中(10/27~11/9)に本を借りた生徒には、プレゼントが付きます!

(雑誌の付録など...)

先着順なのでお早めにどうぞ。